



Garather Judoka in Duisburg erfolgreich 22. und 23.09.2012

Garath: An diesem Wochenende zeigten sich die Judoka des Garather SV in Duisburg in Topform.

Am Samstag startete Svenja Brill bei den Frauen. Obwohl Svenja eine Gewichtsklasse höher starten musste, war sie nicht zu stoppen und belegte verdient den ersten Platz.



Am Sonntag waren ebenfalls Garather Judoka vertreten. In der Altersklassen U14 starteten Timo Smarsly (bis 60 Kg) und Nicklas Brill (bis 37 Kg). Timo gewann einen Kampf nach dem andern und belegte den ersten Platz. Nicklas machte seine Sache ebenfalls gut und belegte einen guten dritten Platz.



In der Altersklasse U17 starteten Daniela Göbel (bis 52 Kg) und Annkathrin Schwarm (bis 57 Kg) in den teilnehmerstärksten Gewichtsklassen. Beide waren an diesem Tag, nach spannenden und anstrengenden Kämpfen, für ihre Gegner zu stark und belegten jeweils verdient den ersten Platz.

Fotos: Claudia Göbel Harald Neuhaus
Autor: Alfred Knoop